

Mars 2020

Amélioration des connaissances de la langue Lao

Laos : village de Nathone, village ethnique Mien, Capitale de Vientiane, à environ 35 km de la ville

Suivi avancement



Les cours d'alphabétisation ont commencé dans le village de Nathone en 2017. Les diplômés étudient maintenant dans une classe de post-alphabétisation, enseignée par le même professeur, et 2 d'entre eux aident le tuteur de la classe d'alphabétisation de base multiniveau.

Une motivation commune répétée par de nombreux étudiants interrogés comme les "Mien" est qu'ils sont très motivés pour apprendre à écrire leur nom, ainsi qu'à lire. Les élèves "Hmong" et "Bru" ont également mentionné la même motivation. Certains jeunes évoquent également la nécessité de pouvoir utiliser un téléphone.

Sur la photo de gauche, l'un des élèves "Mien" revoit son livre d'alphabétisation à la maison sous le regard de sa famille.

La photo ci-dessous montre deux élèves "Mien", un frère et une sœur, qui faisaient partie du premier groupe d'élèves que Mme Hom a enseigné. Tous deux ont maintenant terminé la série d'alphabétisation. La jeune fille est aujourd'hui assistante enseignante, elle est photographiée en train de donner des cours à sa belle-mère qui en est à la moitié du livre 2.



Il s'agit d'un frère et d'une sœur originaires d'un village reculé de la province de Saynyabury qui ont déménagé dans le village de Nathong, la jeune fille a épousé un jeune homme il y a environ 6 ans, à l'âge de 14 ans. Elle a maintenant 20 ans et a deux enfants.

Le plus jeune frère a environ 16 ans et n'a jamais été à l'école de sa vie, il a appris à lire uniquement grâce aux cours d'alphabétisation. Mme Hom, son enseignante, est ravie de voir le parcours des élèves, qui sont passés d'analphabètes complets à alphabétisés.

Mars 2020

Amélioration des connaissances de la langue Lao

Laos : village de Nathone, village ethnique Mien, Capitale de Vientiane, à environ 35 km de la ville

La sœur avait étudié jusqu'en quatrième année dans son village de Saynyaburi avant de déménager à Vientiane, mais ne savait pas lire.

Après avoir terminé le texte d'alphabétisation du livre 1, c'était une révision assez intense pour qu'elle puisse aller directement à la classe de post-alphabétisation avec Mme Hom.

Son frère a terminé les trois livres de la série. Il est ravi d'avoir pu terminer la série, de lire et d'écrire et il peut maintenant communiquer avec ses amis en envoyant régulièrement des SMS sur son téléphone.



Mme Hom (à gauche, chemise bleu clair) a fini d'enseigner au premier groupe d'étudiants en alphabétisation de base en 2019, et a commencé à enseigner une classe de post-alphabétisation pour environ six diplômés, dont cette jeune femme.

Cependant, le besoin d'alphabétisation de base dans le village persiste, mais il manque d'enseignants. De nouveaux villageois sont arrivés, qui sont analphabètes.

Certaines des femmes les plus âgées du groupe initial, ont eu des bébés, ou ont simplement avancé lentement dans la série. Elles n'ont pas été en mesure de suivre le rythme des jeunes élèves.

Mars 2020

Amélioration des connaissances de la langue Lao

Laos : village de Nathone, village ethnique Mien, Capitale de Vientiane, à environ 35 km de la ville

Ainsi, début février 2020, en plus de sa classe de post-alphabétisation, Mme Hom a commencé à enseigner la lecture à un couple nouvellement arrivé. En mars, elle a recruté ses anciens élèves pour l'aider en tant qu'enseignants assistants et a ainsi pu répondre aux besoins des autres élèves qui étaient tous de niveaux différents. Ainsi, deux diplômés, l'adolescente et le garçon, photographiés ci-dessous à droite, l'aident désormais en tant que professeurs assistants.



Ci-dessus: d'élève à enseignant, le garçon "Mien" lit fièrement le livre d'alphabétisation 3 et tient la série devant sa maison. Sur la photo ci-dessus, à droite, il donne des cours particuliers à l'un des élèves du livre 1, tandis que la jeune diplômée donne des cours particuliers à sa belle-mère.

Cheffe de projet au Laos, rédactrice: Anne Thomas

Pilote déploiement: Philippe Aureille

Chargé de réalisation: Silvain Dupertuis

Fin document